

▶ Panorama

◀ ALPES

La météorite s'est écrasée au Viso

Gap. — La météorite qui a été vue mercredi, en fin de matinée, dans le ciel du Sud-Est de la France se serait écrasée dans la région du Mont-Viso, en Italie. Cette information a été donnée, au conditionnel, par l'Observatoire de Nice où l'on précise qu'il n'y a aucune certitude quant à la localisation du point d'impact. Selon les scientifiques, cette météorite filait à une vitesse de 144 000 km/h et sa taille serait celle d'un ballon de football. Pendant tout le temps qu'a pu durer son observation, la météorite se trouvait à une altitude comprise entre 80 et 120 kilomètres.

Même s'il arrive que l'on retrouve en montagne des météorites sur les flancs des sommets couverts de neige éternelle, les scientifiques estiment qu'il sera difficile de mettre la main sur celle qui a traversé, mercredi, le ciel de Provence en semant l'émoi parmi une partie de la population.

Le Dauphiné Libéré - 10.12.1984